

おおた新聞

2017年（平成29年）
7月20日発行
第2号
発行／太田小学校育成会
広報委員会



6月からは、企画研修委員会による楽しい教室が土曜日に開催されています。
1学期に行われた教室の紹介をします。



ボールに夢中！

6月17日

サッカー教室



晴天の中、約20名の児童たちが、太田小学校のグラウンドで楽しく「サッカー」に親しみました。まず初めに、ストレッチに取り組みました。そして「しっぽとりゲーム」をしながら、友だちを追いかけたり、しっぽの取り合いをした後、シュート練習をしました。最後にサッカーの試合をみんなで見ました。みんな一生懸命ボールを追いかけ、白熱した試合になりました。



7月7日

ストリートダンス



今回、こんな難しいダンスポーズにチャレンジしたよ！

雨上がりの蒸し暑い体育館では、児童・保護者約60名が「ストリートダンス」にチャレンジしました。準備運動後は、難しいけれどもカッコいいダンスポーズを練習しました。児童たちは果敢にチャレンジしました。そしてステップも教えてもらい、時間も忘れるぐらい楽しく踊ることができました。





7月15日

野球教室

1学期の最後の教室となる「野球教室」がグラウンドで行われました。暑さにも負けず、15人の児童たちは、野球を楽しむことができました。今回は、女の子の参加も多くみられました。

ベースからベースへとランニングをしたり、太田小学校野球部員のみんなと一っしょにグローブを使って、キャッチボールをしました。少し慣れるまで難しいようでしたが、みんな楽しく野球に触れることができました。



1学期は、スポーツを体験しました。さあ、2学期はどんな教室があるのか、お楽しみに！！



7月8日の土曜教室が、1学期最後となりました。「漢字」「100マス計算」に取り組みました。暑くても、がんばってプリントをしました。



『太田まつり』

7月29日(土) 4:15~8:00頃

夏休み恒例の「太田まつり」があります。

オープニングイベントの

4:15~「ジャンケン大会」

4:30~「子どもみこし」

からスタートします。

いろいろなゲームやおいしい食べ物、

お楽しみ抽選会、きれいな花火 etc

みんなで楽しみましょう！

